

Landtagswahl am Sonntag, den 13. März 2016

Am Sonntag findet die Wahl zum 16. Landtag von Baden-Württemberg statt. Die Landtagswahl stellt eine sehr wichtige Wahl dar, da viele Gesetze, die auf die Gemeinde und jeden Einzelnen Auswirkungen haben, im Landtag beschlossen werden. Beteiligen Sie sich an dieser Wahl um indirekt durch die Wahl der Abgeordneten an dieser Gesetzgebung mitzuwirken.

Wir sollten durch eine hohe Wahlbeteiligung auch demonstrieren, dass uns das Wahlrecht wichtig ist. In vielen anderen Ländern wird mit großen Opfern um dieses Recht gekämpft. Lasst uns Vorbilder sein.

Bei aller Kritik, muss sich jeder Einzelne klar machen, dass Politik nie für jeden eine 100 %-Lösung bieten kann, da jeder Einzelne unterschiedliche Interessen hat und sich diese in der Parteienlandschaft widerspiegeln. Kompromisse zu schließen hat auch mit Rücksichtnahme auf andere und auf das Gemeinwohl zu tun.

Ich fordere Sie deshalb auf und bitte Sie herzlich, diesem Wahlauf Ruf Folge zu leisten und am kommenden Sonntag zur Wahl zu gehen. Wahlrecht sollte für jeden Bürger auch Wahlpflicht sein. Nur wer zur Wahl geht und seine Bürgerpflicht erfüllt, hat nachher auch das Recht zur Kritik.



Die Wahllokale sind von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet:

Ortsteil Herrenzimmern Turnhalle, Feuerwehraum im UG, Schulstr. 2
Ortsteil Bösingern Seniorenwohnanlage, Gemeinschaftsraum,
Epfendorfer Str. 2

Soweit Sie verhindert sind oder aus gesundheitlichen Gründen das Wahllokal nicht aufsuchen können, können Sie noch Briefwahlunterlagen bis zum Freitag, den 11.3.2016, 18.00 Uhr auf dem **Rathaus Herrenzimmern** anfordern. Nur bei plötzlicher Erkrankung können Briefwahlunterlagen noch bis zum Wahltag 15.00 Uhr angefordert werden.

Am Sonntagabend nach der Auszählung werden wir das Gemeindeergebnis sofort im Internet unter www.boesingen.de unter der Rubrik „Neuigkeiten aus der Gemeinde“ oder in der Mobil-Version unter dem Button „News“ veröffentlichen.

Ihr Johannes Blepp
Bürgermeister